

## Homélie pour le 2° dimanche de Pâques

Nous célébrons aujourd'hui le deuxième dimanche de Pâques, le dimanche de Thomas, puisque dans l'Évangile, nous l'avons entendu, l'apôtre Thomas occupe une place importante...mais c'est aussi le dimanche de la Divine Miséricorde, institué par le pape Jean-Paul II il y a 20 ans.

Nous pouvons nous demander, » Mais quel est le lien entre le temps de Pâques et la miséricorde de Dieu ? »

Est-ce que le Pape Jean-Paul II voulait simplement, faire appel à notre dévotion à notre piété... ? Pas du tout... En instituant cette fête de la divine Miséricorde Jean-Paul II voulait-nous rappeler que Pâques « est le point culminant de la révélation de la Miséricorde de Dieu, l'ouverture à la vie éternelle, le don suprême que Dieu dans le Christ offre à l'homme. »

Jésus est venu dans le monde précisément pour révéler le visage miséricordieux de Dieu. » Il est l'icône, vivante de la tendresse de Dieu.

La miséricorde, au sens biblique, est bien plus qu'un aspect de l'amour de Dieu. C'est l'être même de Dieu. « **C'est le battement de son cœur lui-même** »(pape François)

**Miséricorde...** Contrairement au sens de « compassion condescendante » que beaucoup lui donnent, la miséricorde, dans la Bible, indique la profondeur d'amour et la force de tendresse de Dieu, tel que Jésus nous l'a révélée c'est l'amour d'une mère pour l'enfant qu'elle porte en elle.

Oui, Dieu le Père aime comme une mère... » **Une femme oublie-t-elle son petit enfant, est-elle sans pitié pour le fils de ses entrailles ? » Même si elle l'oubliait, moi, je ne t'oublierai pas** » (Is 49, 15)

« Dans ma vie personnelle écrit le pape François, j'ai vu bien des fois le visage miséricordieux de Dieu, sa patience ; j'ai vu aussi en de nombreuses personnes le courage d'entrer dans les plaies de Jésus en lui disant : « Seigneur, me voici, accepte ma pauvreté, cache dans tes plaies mon péché, lave-le avec ton sang. » Et j'ai toujours vu que Dieu l'a fait, a accueilli, consolé, lavé, aimé. »

Chers frères et sœurs, laissons-nous envelopper par la miséricorde de Dieu...est « Face au mal qui sème dans les cœurs humains tant de désolation » (Benoit XVI), soyons des missionnaires de la miséricorde de Dieu, des

missionnaires d'Espérance et de Consolation au cœur de nos familles, de nos communautés...de nos lieux de vie...

Et que la belle prière, de sainte Faustine : » **Jésus j'ai confiance en Toi** », nous accompagne Tous....